

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El número de fallecidos en accidentes de tráfico en Navarra en los dos primeros meses de este año desciende un 25% respecto al mismo periodo de 2012

Cuatro de las seis víctimas mortales fueron atropelladas

Lunes, 04 de marzo de 2013

Según el <u>balance provisional del Gobierno de Navarra</u>, seis personas han fallecido en lo que va de año en accidentes de circulación en la Comunidad Foral, cinco de ellos en la red de carreteras de Navarra. Los seis fallecidos suponen un descenso del 25% respecto a los dos primeros meses de 2012, cuando se registraron ocho muertos.

Durante el último mes fallecieron dos personas en accidentes de tráfico en Navarra, el año pasado fueron cuatro. Desde el año 2001, únicamente en 2009 y 2010 se produjeron menos víctimas mortales en febrero.

Cabe destacar que cuatro de las seis víctimas mortales registradas en lo que llevamos de año fueron atropelladas. Según el Departamento de Presidencia, Justicia e Interior, este hecho "confirma la vulnerabilidad de este grupo de riesgo, el más castigado en lo que llevamos de año". Desde este Departamento también se incide en que el 60% de los accidentes mortales de 2013 se han producido en viernes.

Por su parte, los accidentes de tráfico registrados en estos dos primeros meses han disminuido un 1,75% respecto al mismo periodo del año anterior. Este descenso ha sido mayor en las vías urbanas (36,5%) que en las interurbanas (5%).

El número de accidentes mortales también se ha reducido un 28,5% aunque los siniestros con víctimas han aumentado un 10,4%. Los heridos graves han descendido un 25% y los heridos leves se han incrementado un 37,25%.

Los dos accidentes mortales de este pasado mes se produjeron el 22 de febrero en Pamplona, cuando fue atropellada una mujer de 75 años en una acera de la calle Yanguas y Miranda; y el 28 de febrero en Arguedas, cuando murió un varón de 47 años <u>tras caer su automóvil a un canal</u>.